

とっはく通信

海老名市立東柏ヶ谷小学校
学校だより
校長 霜島 恵
第4号
令和3年6月29日発行

「取り組む」ことで 成長する

運動会が終わりました。まずは、日頃から子どもたちとご家族の健康管理にご留意いただきありがとうございます。

また、平日開催にもかかわらず、多くの保護者のみなさまに来校いただき、子どもたちもより一層の頑張りをみせてくれました。ありがとうございました。

2部制、同居の家族2名まで、という条件をつけさせてはいただきましたが、子どもたちの頑張る姿を見ていただくことができ、とてもうれしく思います。

運動会の2週間前の土曜日。たくさんの地域の方や学校応援団の方々が、校庭の草刈りをしてくださいました。徒競走で少しでも走りやすいように、フィールド内で少しでも動きやすいように、と、暑い中、たくさんの方が心を込めて草刈りをしてくださいました。

運動会の前日も、多くの地域の方が、前日準備のお手伝いに来てくださいました。

各自治会からは、当日児童席となる場所に日よけのテントをお借りしました。

このような状況の中でも、こんなにたくさんの地域の方々に支えられて運動会を実施できたこと、本当にありがたく思います。

一昨年度から、児童の前日準備と地域の方の準備のお手伝いを同じ時間帯に行っています。子どもたちがより近くで、地域の方の存在を感じ、感謝の気持ちをもつことができるようになったと思います。

学校では、子どもたち同士だけではなく、たくさんの人との関わりをとおして学ぶことがたくさんあります。

「たきぎは一本では燃えない」と言います。人は一人では生きていくことはできません。互いに支え合う中で、人間として成長する事の大切さを言い表しているのだと思います。子どもたち同士が、子どもたちと地域が、地域と学校が…様々な関わりが、一体感を産み、関わり合いながら取り組むことが、望ましい成長につながるということを実感しました。

アンパンマン

6月の朝会では「アンパンマン」の話をしました。

「アンパンマン」は正義のヒーロー。でも、そんなに強くなくて、時には悪にも優しい。何よりもすてきなのは、困った人には自分の大事な「顔」を食べさせて元気にさせてくれるところです。アンパンマンには顔を焼いてくれるやさしい「ジャムおじさん」がついていて、仲間と一緒に悪者と戦い、曲がったことを決して言ったりやったりしない素晴らしさがあります。

人は誰でもアンパンマンのような正しい心とバイキンマンのような悪い心の両方をもっています。そして、正しい心と悪い心は、いつも戦っています。正しい心が勝つこともあれば、時には悪い心が勝ってしまうこともあります。現実には、アニメのように、いつもアンパンマンがバイキンマンに勝つとは限りません。

きっと子どもたちも、バイキンマンの甘い誘いに負けてしまうことがあるかもしれません。行事をとおして一回り成長した子どもたちに、悪い心に負けない、心の強い人になってほしい。1学期もあと少し。お友だちと仲よく、楽しい毎日を過ごして、気持ちよく夏休みを迎えましょう…と話しました。

《運動会》



たくさんの地域の方にテントを設営していただきました。



杭打ちもお手伝いしていただきました。



子どもたちはテントの中で応援することができました。



今年度は、5・6年生の係活動ができました。
責任をもって仕事に取り組む姿は素敵でした。

《7月行事予定》

1	木	清掃開始	14	水	下校パトロール
2	金	委員会活動	16	金	給食終了 非行防止教室（5・6年）
5	月	朝会（集会委員会）	19	月	短縮日課4校時 大掃除
9	金	クラブ活動 学校カウンセラー来校	20	火	第1学期終業式 平常日課3校時
12	月	朝会（飼育委員会）	夏季休業 7/21～8/26		
13	火	学校カウンセラー来校 6年修学旅行保護者説明会			

第2学期始業式 8/27（金）